

Clubes ambientales en Pataz



El día sábado 10 de agosto de 2013 en el distrito de Pataz en la Libertad, se realizó el encuentro de los clubes ambientales. Estos círculos ecológicos, están conformados por alumnos de distintos grados de las instituciones educativas del nivel secundario de los distritos de Condormarca, Pataz, Piás y Parcoy. En la reunión participaron el señor Pedro Gamboa Moquillaza, representante de SENARNP, el señor Jaime Lorenzo Costilla Aliaga, representante del Ministerio del Ambiente, así como otras personas que conforman el Equipo de Clubes ambientales. Gracias a estas iniciativas, que buscan generar

conciencia ambiental en los escolares, tenemos proyectos como el denominado “Adecuado aprovechamiento y conservación de los recursos naturales y el ambiente en la zona de amortiguamiento del Parque Nacional del Río Abiseo”, con el apoyo del Servicio Nacional de Áreas Naturales Protegidas por el Estado-SERNANP y la Asociación Pataz.

Inauguración del Centro de Interpretación Pataz-SERNANP

Con motivo de celebrarse los 50 años del descubrimiento del Complejo Arqueológico del Gran Pajatén, la Municipalidad Distrital de Pataz, el domingo 11 de agosto de 2013 invitó al Congresista Roberto Angulo a la inauguración del Centro de Interpretación del Gran Pajatén.





avances tecnológicos e informáticos con los que ya se cuenta.

En la ceremonia, se contó con la asistencia de los descubridores del mencionado sitio arqueológico, los señores Tomas Torre Alva y Manuel Villalobos, así como el Alcalde de Pataz y el jefe del Parque Nacional del Río Abiseo. Dicho centro de interpretación permitirá mejorar la gestión del Área Natural Protegida, utilizando para ello los

77° Aniversario del Seguro Social de Salud



Colegio de Obstétricas, al Directo del Hospital Víctor Lazarte de Trujillo y el Rector de la Universidad Nacional de Trujillo. Es importante destacar que la institución de Seguridad Social de Salud persigue el bienestar de los asegurados y su acceso oportuno a prestaciones de salud, económicas y sociales, integrales y de calidad, mediante una gestión transparente y eficiente.

El Congresista Roberto Angulo el día lunes 12 de agosto de 2013, en Trujillo, gracias a la invitación del Gerente de la Red Asistencial de la Libertad, el Doctor Jaime Mora Flores, participó de las actividades programadas en el día central del 77° Aniversario de la Seguridad Social en el Perú, junto al Decana del Colegio de Enfermeras, a la Decana del